

## Kelompok KKN 214 Unimal Bantu Pelaksanaan Maulid di Aek Paing



Kelompok 214 KKN Unimal membantu pelaksanaan Maulid Nabi Muhammad di Dusun Aek Paing Bawah 2 Kelurahan Aek Paing Kecamatan Rantau Utara Kabupaten Labuhan Batu Sumatera Utara beberapa waktu lalu. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Labuhan Batu - Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata Membangun Kampung (KKN-MK) dari Kelompok 214 ikut membantu pelaksanaan perayaan Maulid Nabi Muhammad bersama dengan Remaja Masjid Baitul Ibad, Dusun Aek Paing Bawah 2 Kelurahan Aek Paing Kecamatan Rantau Utara Kabupaten Labuhan Batu Sumatera Utara beberapa waktu lalu.

Adapun mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 214 ini adalah Amellia Dela Rosa, Sigit Adiya Iqbal, Alwi Alfriansyah, Rizki Kurniawan, Arya Yuda Pranata dari Prodi Agroekoteknologi dan Arini Iga Pratiwi dan Putri Angelina Tambunan dari Prodi Administrasi Publik. Kelompok 214 ini berada di bawah bimbingan Rasyimah MEd sebagai dosen pembimbing lapangan (DPL).

Dalam rilis yang dikirimkan kepada Unimalnews pada Rabu (17/11/2021), Ketua Kelompok 214, Amellia Dela Rosa mengatakan, kegiatan ini bertujuan untuk membantu kegiatan peringatan maulid nabi baik persiapan dan di saat acara berlangsung serta membangun kebersamaan dan kerja sama antara remaja masjid, warga sekitar, dan kelompok KKN yang sedang melakukan pengabdian di desa. "Salah satu program kerja kami adalah membantu kegiatan sosial keagamaan di lokasi KKN yang kami harapkan semakin mempererat silaturahmi dengan warga masyarakat," ujar Amellia.

Kepala Lingkungan Aek Paing Bawah 2, Iskandar Muda beserta warga masyarakat sangat mengapresiasi bantuan dari kelompok 214 ini. "kegiatan Maulid ini diadakan untuk semakin menambah kecintaan kita terhadap Rasulullah dan dengan adanya kerja sama dan bantuan dari adik-adik KKN ini memberikan manfaat yang besar kepada warga masyarakat," katanya.

Selanjutnya ia berharap agar semua program yang dijalankan oleh kelompok 214 bisa meninggalkan bekas di Kelurahan Aek Paing, terutama ilmu pengetahuan dan keahlian yang bisa diaplikasikan oleh masyarakat.

Sementara itu, DPL Kelompok 214, Rasyimah berharap agar kelompok bimbingannya tersebut dalam melaksanakan segala kegiatan di desa KKN tetap berkoordinasi dengan pihak desa dan tetap mematuhi protokol kesehatan pencegahan Covid-19. [kur]

**Tanggal:** 19 November 2021

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#), [Mahasiswa](#),